



Réf. 2588V

11 600 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO EXCLUSIVITE : Propriété d'exception située dans le quartier prestigieux de la Californie à 5 mn de la Croisette. Celle-ci se compose d'une maison principale d'environ 400 m² habitables avec piscine, d'une deuxième maison d'environ 300 m² avec piscine à débordement, d'une maison de gardiens d'environ 180 m² et d'une maison d'amis d'environ 80 m². Dépendances. Tennis. Superficie totale d'environ 1.000 m². Autorisation obtenue pour des travaux de rénovation. Magnifique parc paysager de 8000 m². N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Karim ABEL ...

CO EXCLUSIVE: Exceptional property located in the prestigious district of La Californie, 5 minutes from the Croisette. This consists of a main house of around 400 m² with swimming pool, a second house of around 300 m² with infinity pool, a caretaker's house of around 180 m² and a house of friends of about 80 m². Dependencies. Tennis. Total area of approximately 1,000 m². Authorization obtained for renovation works. Magnificent landscaped park of 8000 m². N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Karim ABEL +33609981087

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

